

EL POPULAR



Diario imparcial de Puebla

Año 9 / Núm. 3415 / 20 páginas / \$8.00

Rebasan becas los sueldos del primer empleo

Egresados no ganan más de 3 mil pesos, mientras que en programa obtienen 3 mil 600 al mes

Marcos NUCAMENDI

Los egresados universitarios de Puebla enfrentan un panorama de empleo con bajos salarios, pues al comenzar a buscar trabajo los sueldos no rebasan los 3 mil pesos al mes; sin embargo, quienes se inscriben al programa Jóvenes Construyendo el Futuro reciben una mensualidad de 3 mil 600 pesos.

La última Encuesta Nacional de Egresados (ENE) del Centro de Opinión Pública Laureate México de la Universidad del Valle de México (UVM), en la que participaron 8 mil 220 personas de entre 21 y 30 años, a quienes les tomó entre cuatro y cinco años acabar una carrera, revela que una vez transcurrida

la primera experiencia laboral, en un segundo, tercer o cuarto empleo desde que se graduaron, el panorama no mejora.

El 3 por ciento gana menos de mil 500 pesos; 8 por ciento entre mil 500 y 3 mil pesos; 31 por ciento entre 3 mil y 8 mil; 33 por ciento entre 8 mil y 15 mil; y sólo una cuarta parte más de 15 mil pesos mensuales.

Por otro lado, el ser parte del programa federal les garantiza un trabajo fijo por un año, proceso que comienza llenando un sencillo formulario y adjuntando algunos documentos, y les ofrece seguro médico por parte del IMSS. En su primer empleo, 44 por ciento de los egresados poblanos que respondieron la encuesta declararon que no contaban con pres-

tación alguna, ni siquiera las previstas por la ley.

Inequidad

La encuesta detalla que las mujeres perciben en promedio 5 mil 551 pesos, casi 10 por ciento menos que los hombres; no obstante, las egresadas que respondieron a la encuesta, lograron romper la brecha salarial de género al conseguir su segundo o tercer trabajo.

Su primera experiencia laboral, a decir de la ENE 2019, sí se vio marcada por la inequidad de género, pues mientras 62 por ciento de los hombres recibía prestaciones incluso superiores a las de la ley, esto sólo ocurría en la mitad de los casos de mujeres.

LOCAL (3A)



Foto: Archivo Agencias



Foto: Karen ROJAS

» BUSCAN CONCIENTIZAR a la autoridad estatal, concesionarios, conductores del transporte y al público en general, sobre la importancia y necesidad de generar condiciones favorables para las personas con alguna discapacidad. LOCAL (3A)

Impugnará el PAN designación del Auditor

Silvino CUATE Pablo SPENCER

AUNQUE EN el periodo de Rafael Moreno Valle Rosas los diputados del PAN eligieron a David Villanueva Lomeli como titular de la Auditoría Superior del Estado (ASE) por un periodo de siete años, la coordinadora de los diputados del blanquiazul, Mónica Rodríguez Della Vecchia, criticó que los legisladores de Morena hayan votado por Francisco José Romero Serrano como auditor, calificándolo como "imposición", y recurrirán a acciones legales.

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, anunció a través de su cuenta de Twitter que su partido impugnará ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) el nombramiento.

El representante jurídico del Comité Directivo Ejecutivo (CDE), Luis Olmos Pineda, señaló que los diputados de Morena no respetaron el procedimiento.

Niega Barbosa imposición

El gobernador Miguel Barbosa señaló que tiene tiempo que no habla con Francisco Romero, negó que haya influido para su designación como auditor estatal y aseguró el PAN busca boicotear todo lo que se hace desde los poderes públicos.

VIOLARON LA LEY

» Detallan que con los 27 votos a favor, 10 en contra, 2 abstenciones y 2 nulos, el Congreso no contaba con las dos terceras partes para favorecer a Romero Serrano, ya que se violó la Ley Orgánica del Poder Legislativo.

Clausurarán empresas que contaminen el Atoyac

Pablo SPENCER

EL GOBIERNO de Puebla realizará la clausura de las empresas, granjas e industrias que contaminen el Río Atoyac, con el objetivo de sanear el afluente. El programa se implementará a través de la Secretaría de Medio Ambiente estatal, en coordinación con la federal.

"En el marco de atribuciones de la Secretaría de Medio Ambiente del estado, junto con la Secretaría de Medio Ambiente federal y Conagua se hará todo esto. Vamos a clausurar a todas las industrias, todas las granjas y todos los desagües que contaminan el Atoyac en territorio poblanos, que es la mayor parte, porque no podemos hablar de empezar un plan de recuperación del Atoyac si se sigue contaminando."

El gobernador Miguel Barbosa ha dado a conocer que su administración trabaja en la elaboración de un proyecto para construir tres pozos de agua potable que logren abastecer a la ciudad de Puebla.

El mandatario dijo que realizará la expropiación de cinco inmuebles y predios en distintos municipios del estado, los cuales se encuentran "en manos de especuladores inmobiliarios".



VOTAN EN VW POR SU DIRIGENTE SINDICAL

» DE 7 a 21 horas de ayer jueves, se llevaron a cabo las votaciones para renovar la dirigencia del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Volkswagen (Sitiavw), actividad en la que participaron más de 7 mil trabajadores. El ganador se elegirá de seis planillas y permanecerá en el cargo los próximos cuatro años.

Texto y foto: Karen ROJAS

MUNICIPIOS DENUNCIAN BOMBEROS MALAS CONDICIONES

SEÑALAN QUE hay unidades descompuestas y uniformes de protección caducos

INFORMACIÓN (9A)



Foto: Yamara PACHECO

PREDIOS

» El Congreso está revocando la donación de predios en Flor del Bosque, un área protegida que gobiernos anteriores otorgaron a manos privadas, pero señaló que esta donación nunca se consolidó.

ÍNDICE

- Pronósticos 9A
- Edictos 2B
- Pasatiempos 2C

ESCRIBEN

- RAMÓN ZURITA SAHAGÚN 2A MINO 4A
- RODOLFO RUIZ 4A ADRIÁN SALAZAR 8A
- JORGE MACHUCA LUNA 4A OMAR CARREÓN ABUD 8A

Sé parte de la noticia



Sé parte de El Popular

